МЮЗИКЛ «Рождество в британских традициях. История Санты»

Действующие лица: ведущая волшебница- Сантина, эльф, Новый год, девочки-ангелочки, мальчики –эльфы, Санта, его жена, ангел, сказочник, фея.

Декорации: белые и голубые воздушные шары (гелевые 4 белых, 4 голубых), экран, ноутбук, елка.

Сцена первая: Зрители в зале, просмотр 
1.а) новогодней мульт-зарисовки 

1б) Выход ведущих 
Сцена вторая: Выход и слова Сантины и эльфа: Hello, dear guests! Today we celebrate Christmas! The British people celebrate Christmas on the 25 of December! The symbols of this holiday are the carols, the Christmas cards, the Christmas tree, mistletoe, and stoсkings. (Перевод)-эльф
Silent night, holy night,

All is calm, all is bright, sleep in heavenly peace, sleep in heavenly peace.

Новый год: December is the best of all,
Snowflakes dance, snowflakes fall,

People see the Christmas in,

When December it will begin!

Декабрь год старый завершает,

И новый год спешит к нему на смену.

И каждый верит, ждет, мечтает,

Что будут к счастью перемены! (Сантина и Новый год выходят из зала)
2. Джеки Иванко, выход ангелочков со свечами, танец ангелов.
3. Jingle Bells, выход и танец мальчиков.

4. Фон для чтецов, на англ. И русском яз.  .

5. Колядка “ We wish you a merry Christmas”.

6. Наряжаем елку: Let us decorate our Christmas tree-игрушки из мешочка-шары, колокольчики, звезды. Ведущая обходит детей, раздает им игрушки, спрашивая название игрушки и ее цвет. Затем по команде вед. Дети наряжают елку: red balls, yellow stars, blue bells, pink balls, orange bells.

Затем вед. приглашает детей встать вокруг елочки и вместе рассказать стишок про елочку:

I see, see, see the Christmas tree,

The star, star, star is far, far, far. 

I hop, hop, hop over to the top,

Toy, toy, toy for girl and boy.
Вед. Предлагает отгадать детям загадку-что находится у нее в мешочке:

It is cold, icy and white, it falls in winter? - Snowflakes. What color are the snowflakes? Do you like winter, when it’ snowy? Let us sing and dance Snowflake’s carol!

7. Снежинка :  Дети исполняют танец снежинки после танца укрывают елочку снежинками, называя себя по-английски: I am Tania and it’s my snowflake, … .

Сцена: загадки- Загадки 

 Уже зима! Одень-ка свитер!

 Зима иначе будет – winter
 Иногда идёт зимою

Белый снег, иначе – snow
 Я играть в снежки пошёл,
Снежок, по английски  – snowball
 Санки буду я беречь,
Санки по-английски – sledge
 Прошу, ответьте мне, мосьё,
Год, по-английски будет – year?

 В этот день я жду гостей,
День, иначе будет – day
 Счастливого года желаю тебе,
Скажу – I wish a Happy New Year
Того же тебе пожелать я хочу
Ответить – The same to you!
Вед.Ребята, какая же зима без игры в снежки?!!Поиграем Let us play snowballs
8.Игра в снежки.

Вед. : 1-2-3, look at me? Ребята, а кто у нас самый главный на Рождестве, кого дети ждут с подарками, кому они рассказывают свои самые заветные желания? На кого похожи мы в наших красных костюмчиках? ( можно это спросить по-английски)-   дети:-Санта Клаус.9.мультфильм про Санту.
Вед-Сантина: Ребята, сегодня день волшебства, может так случится, что и Санта Клаус к нам придет, он очень любит когда звонят веселые колокольчики “ Jingle bells” и у него есть любимая песенка когда он поет « хо-хо-хо», а что если нам  с вами посмотреть волшебную историю про Санта Клауса?

Ho, Ho, Ho It’s Santa Claus
Riding in his sleigh
Ho, Ho, Ho It’s Santa Claus
Hip, hip, hip hip hoo-ray! 
 10. История Санты –первый куплет
Сценка «История Санта Клауса»

Сцена 1. Занавес закрыт, перед занавесом сказочник и волшебница рассказывают историю Санты.

Сказочник: Once upon a time higher in the mountains lived an old man named Mister Clause with his wife Missis Clause.

Фея: Однажды, давным-давно, высоко в горах жил старый человек по имени мистер Клаус со своей женой миссис Клаус.

Сказочник: They were old and very devote and kind. They didn’t have children. However, they liked children of their friends and neighbors. 

Фея: Они были старенькими, очень набожными и добрыми людьми. У них не было детей. Но они очень любили детей своих друзей и соседей. Открывают занавес, за столом сидят Клаусы. Клаус мастерит что-то, жена вяжет чулок.

MR.Клаус: HO-HO-HO, WHAT A NICE TOY FOR GIRLS AND BOY!

MSS. Клаус: OH-O-OH, WHAT A NICE STOCING!

Сказочник: Mister Clause was not tall and was a little plump. He has grey hair and a white, curling beard. He liked to smile and to listen the song of church’s bells, he often said: “Ho-ho-ho”. He liked to make the wooden toys.

Фея: Мистер Клаус был не высоким, пухленьким человеком. У него были седые волосы и курчавая борода. Он очень любил шутить, слушать звон церковных колокольчиков и часто приговаривал «ХО-ХО-ХО». Он любил мастерить деревянные игрушки.

Сказочник: His wife Missis Clause was a kind and calm woman, who liked to back biscuits and to knit warm clothes.

Every year to Christmas, they made presents, gifts as wooden toys and wool clothes, tasty biscuits, and went to the villages to make present for poor children.

Фея: Его жена-миссис Клаус была доброй и тихой женщиной, которая любила печь печенье и вязать теплые вещички. 

Каждый год к Рождеству они готовили подарки детям: деревянные игрушки и вкусное печенье. И отправлялись с подаркам в соседние деревни, к ребятишкам.

Сказочник: Therefore, at this Christmas they went to the nearest villages to make present. The children and their parents were very happy to get the Christmas gifts and they thanked Mister Clause and Missis Clause and wish a Merry Christmas.

Фея: Как обычно и в это Рождество они отправились пешком в соседние деревни с подарками. Дети и их родители были счастливы видеть Мистера Клауса с его женой, получив подарки они благодарили их и желали счастливого Рождества.

Клаусы упаковывают мешок с подарками, одеваются и отправляются в путь (в одни двери вышли,в другие вошли)

10.музыка. История Санты –со второго куплета, выключить музыку, когда Санта начинает говорить
Клаусы приветствуют детей:

Christmas is here, 

Christmas is here,

We wish you a Merry Christmas

And Happy New Year!   Танцуют с детьми
Дети, рассказывают стихи Санте: 
	Winter is white,
Snowflakes are in flight,

Christmas is here,

Near and near!


	At Christmas play

And make good cheer,

For Christmas comes 

But once a year!


	All are happy

Me and you.

All are merry!

The Christmas cards for you

	Santa, Santa, I want a doll.

Santa, Santa, I want a ball!

Santa Claus is very old.

Santa Claus’s land is cold!

	Jingle bells, jingle bells 
Jingle all the way, 
Oh what fun it is to ride 
In a one-horse open sleigh.

	Christmas is here, 

Christmas is here,

We wish you a Merry Christmas

And Happy New Year!




	Santa, Santa, I want a doll.

Santa, Santa, I want a ball!

Santa Claus is very old.

Santa Claus’s land is cold!


	Jingle bells, jingle bells 
Jingle all the way, 
Oh what fun it is to ride 
In a one-horse open sleigh.


	Christmas is here, 

Christmas is here,

We wish you a Merry Christmas

And Happy New Year!


	Winter is white,

Snowflakes are in flight,

Christmas is here,

Near and near!



	All are happy

Me and you.

All are merry

The Christmas cards for you!
	At Christmas play

And make good cheer,

For Christmas comes 

But once a year!




Клаусы вручают подарки, дети садятся в зал.

Клаусы отправляются в обратный путь (делают 2 прохода).

Сказочник: On the way home the weather became worse. It became colder and colder. The strong wind brought snow and storm. The poor Mister Clause and Missis Clause could not go there, they have lost their way home and became frozen. Mister Clause gave his warm jacket and hat to his wife. Moreover, they started to pray.

11. вьюга музыка фон 1.

Фея: По дороге домой погода стала портится. Становилось холоднее и холоднее. Сильный ветер принес снег и шторм. Мистер Клаус и Миссис Клаус не могли идти дальше. Они сбились с пути и стали замерзать. Мистер Клаус отдал свои теплые куртку и шапку Миссис Клаус. И они стали молиться.

Мист. Клаус: O, what a bad weather! Where are we?
Мисс. Клаус. It is too cold! We will froze! (Клаус отдает свои вещи жене), садятся и дрожат от холода.

Сцена с ангелом:
Сказочник: And suddenly they heard a voice. It was a magician voice and they saw an angel, coming from the sky.
12.Музыка фон 2. Появляется ангел. 
Фея: Вдруг, они услышали голос. Это был волшебный голос и они увидели ангела, спустившегося с неба. 
Ангел:    Then you are good, helpful and kind people, you love children so, I will help you-here are my friends reindeers. They will get you home. It is warm clothes for you Clause. It is red, white, and very warm. 
 Фея:  и ангел сказал: «Вы очень добрые, отзывчивые и хорошие люди, вы любите детей. Я помогу вам-вот вам мои друзья олени, они доставят вас домой. А это теплая одежда для тебя Клаус. Она красного, белого цвета и очень теплая.
Ангел:   Therefore, you love all children, help them and give them presents to Christmas time, then you believe The GOD, I will give you Mister Clause A NEW NAME. From this moment, you will be Santa Clause and every year you will come to children and their families to Christmas with gifts.

Фея: А так как вы любите всех детей, помогаете им, дарите им подарки на Рождество, верите в Бога, то я дам тебе мистер Клаус новое имя. С этого дня зовут тебя Санта Клаус, что значит Святой и каждый год ты будешь приезжать к детям и их семьям на Рождество и дарить им подарки.
Санта Клаус: “HO-HO-HO”
Сказочник: “HO-HO-HO”, said Santa Clause, thanked the angel, sat on the sleights with reindeers and went home. And the bells on the reindeers’ team sang “Jingle Bells, Jingle Bells, Jingle Bells”.
Фея: «ХО-ХО-ХО», сказал Санта Клаус, поблагодарил ангела, уселся с миссис Клаус в оленьи сани и отправился домой. А колокольчики на оленьей упряжке звонили “Jingle Bells, Jingle Bells, Jingle Bells”. 

Вед. обращаясь ко всем говорит:

Дети славно выступали,

Все таланты показали,
Подошел к концу наш праздник,

И прощаться надо нам!
Но грустить о нем не стоит –

Он шагает по домам!

Новый год: А когда наступит новый,

Самый лучший Новый год,

Обязательно с ним вместе

Счастье новое придет!

Подойдет оно неслышно

И на ушко нам шепнет:

«Самый лучший и счастливый

Наступает Новый год!

13.Финальная песня   Рождественская 

1. Вот Рождество, ну скорее, все сюда!

Все сюда, в гости к нам приходите поскорей!

К нам идет Новый год, он уж рядом, нас он ждет!

     Конфетти, мишура, смех, веселый хоровод!

                Припев: Сказка нас ждет, чудо нас ждет!

                               Вдруг волшебство к нам придет,

                               Будет в танце кружить,

                               Будет счастье дарить!

                                                               Ах, Новый год, ах Новый год!

                                                          Сколько приятных хлопот!

                                                Будем петь и шутить 

     и подарки дарить, улыбки дарить!

2. Эй, детвора- ты зови к себе друзей!

Станет жизнь веселей, станет краше и светлей!

Праздник встретил карнавал, закружил, заколдовал!

Рождества ночь пришла так волшебна и светла!

          Припев: …

 12. заключительный танец - флэшмоб  

